

**VOTRE EDITION**

10/02/2017

# À quoi ça sert ?

Le poste central de régulation du trafic de Tourcoing permet de surveiller près de 300 carrefours situés à Tourcoing, Roubaix, Villeneuve d'Ascq et Armentières. Installé dans le centre-ville de la cité du Broutteux, il sert à surveiller le trafic pendant la journée. Cela va de la mise en place de différentes « politiques » en fonction d'événements (ex : il existe une « politique » de régulation des feux tricolores lorsqu'il y a un match au Grand Stade) à l'intervention en cas de panne ou de perturbation. Le poste central procède aussi à des enquêtes de circulation lorsqu'il s'agit, par exemple, de mettre en place des nouvelles « politiques » suite à des travaux ou à des modifications de sens de circulation. Enfin, c'est au poste central de régulation du trafic que l'on doit les informations données sur les panneaux lumineux à propos des parkings publics. Pour cela, 80 caméras sont rattachées au bâtiment situé dans le centre de Tourcoing, où travaillent deux agents.

La copie, la reproduction et la diffusion sont soumis aux droits d'auteurs et nécessitent une déclaration préalable, conformément aux dispositions du code de la propriété intellectuelle. (Art L.335-2 et L.335.3)